



Bien arrivés à Vichy

publié le 16/05/2022 - mis à jour le 17/05/2022

Qu'il fait chaud...

Bien arrivés à Vichy. Le site est splendide mais on court après le temps, l'organisation, les tests...

Hâte de démarrer demain. Levé 7h00 (ce ne sont pas des vacances), début des matchs à 9h00.

A demain pour parler des résultats, de l'ambiance et du reste.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.